

DES COMITÉS TRÈS EN VUE S'ATTAQUENT AUX QUESTIONS RELATIVES À LA POLLUTION ATMOSPHÉRIQUE TRANSFRONTALIÈRE DE L'ONTARIO

Priorité aux coûts de soins de santé et des dommages causés à l'environnement

TORONTO – Le gouvernement de l'Ontario a créé deux nouveaux comités pour combattre la pollution atmosphérique transfrontalière en Ontario ainsi que dans l'est du Canada et le nord-est des États-Unis, a annoncé aujourd'hui la ministre de l'Environnement, Laurel Broten.

Le Comité de direction en matière de pollution atmosphérique transfrontalière, présidé par Ted Boadway, et le Comité consultatif d'experts en matière de pollution atmosphérique transfrontalière, présidé par David Balsillie, conseilleront la province sur la manière de gérer au mieux la pollution atmosphérique transfrontalière.

« Ces comités rassemblent certains des plus brillants esprits de l'Amérique du Nord dans le monde des affaires, ainsi que dans les domaines scientifique et environnemental, a déclaré M^{me} Broten. Je suis très heureuse que ces personnes aient joint leur savoir et leur expérience, vastes et variés, afin de trouver des solutions au problème de la pollution atmosphérique transfrontalière. Leur engagement à trouver des solutions à cette menace pour la santé et l'environnement est louable. »

Le Comité de direction en matière de pollution atmosphérique transfrontalière est composé de chefs de file canadiens et américains du monde des affaires et des domaines juridique, scientifique et environnemental et a pour mandat d'offrir de conseiller la ministre de l'Environnement en matière de pollution atmosphérique transfrontalière.

« Je suis honoré de présider un comité qui accorde la première place à la santé des Ontariens et à notre environnement commun, a dit M. Boadway, ancien directeur général des politiques sur la santé de l'*Ontario Medical Association* et président du comité de direction. Comme son nom l'indique, la pollution atmosphérique transfrontalière ne respecte pas les frontières et nous devons y trouver une solution dès maintenant, pour nos enfants et pour les générations à venir. »

Le Comité consultatif d'experts en matière de pollution transfrontalière mettra son expertise scientifique et technique à la disposition du ministère de l'Environnement. Ses membres canadiens et américains établiront une liste de priorités permettant de protéger le plus possible la santé et l'environnement en Ontario et dans tout le Nord-Est. Le comité aidera également à établir des objectifs réalistes et réalisables en matière de réduction des rejets et suggérera des stratégies innovatrices pour ce faire.

« Je suis fier de collaborer avec d'aussi éminents scientifiques afin de trouver des solutions à un problème important qui nous affecte tous, a déclaré M. Balsillie, président du comité consultatif et professeur adjoint à l'université de Toronto. Nous anticipons avec plaisir l'occasion de travailler avec le ministère de l'Environnement afin d'établir un fondement scientifique pour les politiques et programmes susceptibles d'améliorer la qualité de l'air que nous partageons. »

Plus de la moitié de la pollution atmosphérique qui sévit en Ontario provient de sources américaines. La pollution atmosphérique transfrontalière de provenance extérieure est responsable de plus de 2 700 décès prématurés, près de 14 000 visites aux urgences et plus de 5,2 milliards de dollars en dommages à la santé et à l'environnement chaque année. En 2005, l'Ontario a connu sa pire année pour le nombre d'alertes au smog – soit 15 alertes réparties sur 53 jours.

« Notre gouvernement est déterminé à collaborer avec les chefs de file de tous les secteurs afin de trouver des solutions innovatrices pour contrer la menace que constitue la pollution atmosphérique, a conclu M^{me} Broten. Je continuerai à travailler de concert avec nos amis et voisins des deux côtés de la frontière afin de régler ce problème qui touche la province ainsi que tout le Nord-Est. »

Le 26 juin 2006, le *Sommet air pur 2006 – Une responsabilité commune* rassemblera les chefs de file de toute l'Amérique du Nord dans les domaines de l'environnement, de la santé, du gouvernement et des entreprises, afin d'élaborer une stratégie visant à réduire l'impact de la pollution atmosphérique d'une manière innovatrice, dans notre propre région et au-delà de la frontière. Pour obtenir plus de renseignements sur le sommet de cette année : www.sharedair.ca.

Renseignements :

Anne O'Hagan
Bureau de la ministre
416-325-5809

John Steele
Direction des communications
416-314-6666

Also available in English.

www.ene.gov.on.ca